
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

障害者の方への窓口対応充実を！(一般質問) 

  障害を抱えた市民の方が来庁された場合

の対応について取り上げました。庁内で手

話のできる人の人数や手話取得の応援をし

ていくべきだと提言しました。 

答弁としては、市の通信教育の一つに手話

講座も追加することを検討しているとのこ

とでした。今後も手話をできる職員が増え

ていくことを応援していきたいです。 

 

SNSの積極活用を！(一般質問) 

 LINE をはじめとし

た SNS を積極的に活

用する自治体が増え

ています。立川市にお

いても活用を始める

よう提案しました。 

【行政視察】学童保育は学校内に設置可能であることが明らかに！ 

厚生産業委員会の行政視察で、学童保育事

業（東海市）、認知症カフェ（和泉市）へ行き

ました。どちらもとても有意義な視察でした。 

特に学童保育については、立川市は多摩

26 市でも極めて深刻な状況です。東海市の

学童保育は大半が学内で実施されており、待

機児童もいないとのことでした。この取組み

を参考にし、立川市において 

も学内での学童保育実現に向 

けて行政へはたらきかけてい 

きたいと思います。 

多摩 26市における学童保育待機児童数 

 人 

 

立川市は他市と比較しても児童数（人口）が多い、小学 6
年まで対象等の事情もありますが、児童数の割合で算出
しても登録児童の 8人に 1人が待機児童となり、多摩地
域で 5番目に高い割合となりました。 

【趣味】旅行、映画鑑賞、読書、歴史、映画鑑賞、
登山、美術館・博物館めぐり 

山本洋輔 プロフィール 
1990年  11月 6日 武蔵村山市で生まれる 
2009年  東京都立 立川高等学校卒業 
2014年  一橋大学 社会学部 社会学科卒業 

コンサルティング会社に就職 
2018年  立川市議会議員選挙に立候補 初当選  

厚生産業委員会委員、都市計画審議会委員 
NPO法人さんきゅうハウス理事 

 

福岡市のＬＩＮＥの活用事例を紹介しま
した。捨てたいものを打ち込むと分別方
法等を自動回答してくれます。 

（面白い隠れフレーズもあると話題に） 

立川市に残る唯一の田んぼで稲刈り 

芸術の秋だからミレーの「落ち穂拾い」っぽくしてみた 

【趣味】旅行、映画鑑賞、読書、歴史、登山、街歩き、美術館・博物館めぐり 

213人 

 

※ 武蔵野市、小金井市、町田市、日野市 

国分寺市、国立市、福生市の 7市は 0人 

 

(2018年 5月 1日時点) 

 

東京都福祉保健局「学童クラブ事業実施状況」より 

自治体議員による気候非常事態 

共同宣言に参加しました！ 

気候変動に危機感を抱く党派

を超えた自治体議員で共同宣言

を出しました！宣言には 300

人以上の議員が賛同し、11 月

26 日には新宿駅前でリレート

ークを行いました。今後も気候

変動への対応に積極的に取り組

んでいきたいと思います。 

↑最近の待受画像 
１０歳の頃の自分と妹たち（６歳、９ヶ月） 

 


